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令和5 年 5 月 17 日 水 曜日 ： ～ ：

ご家族 名 名 名 ご利用者 名

職員 名

男性 2 名 平均年齢 79 歳 男性 1 名 平均年齢 77 歳 男性 3 名

女性 7 名 平均年齢 87 歳 女性 8 名 平均年齢 90.5 歳 女性 15 名

年齢 83.38 歳

0 名 3 名 7 名 4 名 1 名 3 名

①入居者情報

４月にホームにて、２階のご入居者様を、お看取りをさせていただきました。職員、ご家族が見守る中

ご逝去されました。

その後、４月に新しいご利用者様が入居されました。

②ホームでの出来事

・4月の初めに1，2階合同でお花見をおこないました。今年は職員がお花見弁当を作って、食べました。

・４月１２日避難訓練を行いました。地震から火事の想定で避難をしました。避難の仕方や

非常警報設備の使い方など、課題が見えた部分もあったため、今後、課題解決に向けて取り組みたいと

思います。

➂職員状況

・４月に２名の入職がありました。現在、職員１６名（管理者含む）在籍しています。

・６月３０日から産休に入る職員が１名、７月２０日で林春江さんが退職します。アダージョで

１７年間勤めてくださいました。７月の上旬から有休消化に入ります。

➃勉強会

会社全体：３月、５月（認知症、栄養）、４月（感染症）

ホーム内研修：５月（感染、栄養）

➄感染対策

５月８日よりコロナウイルスが５類となり、面会や外出の制限もなくなりました。

ホーム内で行っている対策として→手洗い・消毒、マスク着用、体調管理は継続しています。

マスク着用に関しては協力医療機関の「静岡ホームクリニック」と協議しながら今後の対応を検討

していきます。

ご家族、関係者様が来所の際には、玄関での消毒、検温、来客者記録簿の記入を引き続き

ご協力くださいますようお願い申し上げます。

４月の月次報告の際に、運営推進会議についてのアンケートを行いました。

開催について、ご参加の意思はあっても感染症のリスクを心配している声がありました。

感染者数が増えている時は書面開催に切り替える等、感染対策を行うことで

参加者様が少しでも安心して会議に参加できるように開催をしていきたいと思っています。

アンケートのご協力ありがとうございました。

今後も皆さまの意見を聞かせていただき、ご意見を繫栄できるように取り組んで行きたいと思います。

その他 ◎令和5年度第１回目の「運営推進会議」は、感染対策のため書面での開催とさせていただきました。

次回はグループホームアダージョ　１階で開催予定です。是非お越しください。

次回予定 令和 5 年 7 月 19 日 10 時 30 分より
報告者　
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